
第十九次（专题）工程会议纪要 

工程名称：中地能源白水 20 兆瓦光伏农业科技大棚电站项目编号：CZZHJL--19

主  题 专题工程会议 参加人员 
王超伦、侯少波、黄

泽桐 

会议地点 工地项目部 会议时间 
2017 年 5 月 30 日上

午 11：00 

组织单位 
陕西中地能源开发建设有限公司白水

分公司 
主持人 王超伦 

会议议题 施工进度、质量、安全 记录人： 黄泽桐

内容：

陕西中地能源开发建设有限公司岳永年书记来项目现场，陪同人员有建设

单位项目负责人王超伦，监理单位代表黄泽桐，总包单位负责人侯少波一同对

电控楼、综合楼、整个光伏区域的整体进度查看，视察后岳永年书记听取了总

包单位、监理单位的汇报。

总包单位侯少波

1、并网资料已按清单提交完，也许有部分要求补充。 

2、光伏场区组件还有 0.5MW+1MW组件没有安装，但不影响并网。消弧

变、接地变设备，SVG设备 6月初到货，今天下午到的二次保护设备、电缆，

明天开关柜、电缆陆续到齐。目前看不影响并网。

3、土建方面，不影响进度及并网。 

4、电缆接地沟、电缆沟已完成 80%，不影响并网。 

5、场地围栏不影响并网。 

6、电控楼、综合楼不影响并网。 

7、电缆敷设有部分未到货，但也不影响并网。 



8、外线能满足并网条件。 

监理代表黄泽桐

对项目的施工进度及并网时间有担心主要是以下几点；

1、设备的到货已滞后一个月，对施工进度带来很大影响。 

2、设备到现场，还要保证施工图，不能因图纸无法施工。 

3、从目前看，整个工程量大，人员配备不足，就是设备、图纸全满足也

很难预测节点时间。

4、由于施工量大，省检的人什么时候来？省检就是来人也看不出完整性，

一搬的整改不是问题，主要是电控楼里的配电系统，不但安装、接线、调试、

耐压、场地的线路耐压，是否还有互感器、电度表类的检定，设备的定值，还

有就是所有设备试验后的检测报告，工作量很大啊。

5、外线目前看是没有问题，也不能马虎，整个线路的耐压、接地的测量

也要重视。

6、为了进度，为了并网，质量千万不能放松，有的工序是不好返工的，

如果有不合格项，就不好说了，请总包单位要高度引起重视。

白水总公司岳永年

1、总结了目前现场施工工程量，并要求总包单位加快外界手续的跟踪，

对出现问题要落实到位。

2、电缆敷设规范是辅沙盖砖，现用的是黄土，是否符合规范，在目前看

用黄土是可以的。

3、要求设备到场，要加班加点，增加熟练人员，不能影响施工进度。 

4、省检后对整改项要限期整改进行回复。 






